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你的信用卡额度是怎么来的 看完就明白了

尽管现在信用卡非常的普及，用的人也很多，但是用户对信用卡的吐槽也是很多的
，其中多数都是对信用卡额度的不满，不少人都在抱怨信用卡的额度过低，不方便
使用等。不过在吐槽之前我们有必要先了解一下信用卡额度是怎么来的，相信了解
以后情绪会大不一样哦。

批卡额度主要取决于资质

信用卡下卡时的初始额度，是发卡银行根据申卡人还款能力、信用状况等资质综合
评定的。如果下卡额度很低，可能是收入和财力状况确实还不够好，或者申卡时没
有提供有力的材料证明自己的资质。

建议对额度需求较大的朋友，申卡时尽可能多的提供收入、财产证明资料。

能否提额主要看怎么用卡

多刷卡、丰富用卡的商户类型、偶尔使用信用卡分期、按时还款等用卡习惯都有助
于提额；用卡少、刷卡的商户类型单一、还款不积极甚至有逾期…这些用卡习惯不
仅申请提额有困难，还有降额的可能。

你真的需要那么多额度吗

信用卡有20-50天的免息还款期，确实可以为我们的资金周转提供较大的帮助，但
到期终究是要全额还款的。

其实当我们了解了信用卡额度的来历，了解了信用卡以后就会发现，信用卡额度的
高低主要取决于我们自己，而且自己的信用卡额度真的很低吗，其实不然，很多信
用卡用户的额度本身并不是很低，完全能够满足日常的消费需求，只是现在很多人
都在盲目的追求高额度，认为额度越高越好，这就让很多信用卡用户自己的额度普
遍偏低，其实当我们真正了解了信用卡额度以后，就会明白信用卡额度并非是越高
越好，而是合适自己就好。
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